

La photo de classe

La photo de classe s'est déroulée le Jeudi 5 novembre 2020. Avec le covid-19, on n'a pas pu faire la photo en groupe donc on a fait une photo chacun notre tour. On passait 1 par 1 dans un grand cadre et les aînés allaient chercher leur petite sœur ou leur petit frère. Et il y a quelques élèves qui partaient faire des photos individuelles.

Après le photographe a fait un montage photo avec les photos de chaque enfant dans le cadre. Donc il a assemblé toutes les photos côte à côte et il les a superposées.

A la fin, on voit plein d'enfants dans des positions différentes.

Maëline & Emy